



HESSISCHER LANDTAG

26. 03. 2015

Plenum

**Dringlicher Antrag
der Fraktion der FDP
betreffend Gesundheitskarte für Asylsuchende einführen**

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag stellt fest, dass die Einführung einer Gesundheitskarte für Asylsuchende den bürokratischen Aufwand der Kommunen reduziert und für die Flüchtlinge den Besuch einer Arztpraxis vereinfacht.
2. Der Landtag nimmt zur Kenntnis, dass die Städte Hamburg und Bremen mit der Einführung der Gesundheitskarte gute Erfahrungen gemacht haben.
3. Der Landtag stellt darüber hinaus fest, dass die Einführung einer Gesundheitskarte Verwaltungskosten einspart, ohne zusätzliche Gesundheitskosten für die Kommunen zu verursachen.
4. Der Landtag fordert die Landesregierung auf, die Gesundheitskarte für Asylsuchende einzuführen.

Begründung:

Erfolgt mündlich

Wiesbaden, 26. März 2015

Der Fraktionsvorsitzende:
Rentsch